

SAINT-CHAMAS ● **Martine Ferrigno**

expose jusqu'à vendredi. L'artiste expose ses tableaux au musée Paul Lafran jusqu'à vendredi. *"Déjà trois ans de passés depuis votre demande"* a commenté Evelyne Valade, la conservatrice des lieux, lors du vernissage. L'artiste, à la retraite, est installée à Coudoux, village voisin, mais connaît bien la commune car sa sœur y réside. Elle aime dessiner depuis son plus jeune âge et présente dans cette exposition, plusieurs techniques : l'huile, le pastel et l'aquarelle ; *"des représentations pleines de douceur, calme et harmonie : les fleurs aux tendres couleurs et notre village aux monuments si caractéristiques et connus"* a poursuivi Evelyne Valade. *"Des balades à Saint-Chamas, nous en faisons bien souvent"* a rajouté Jacques Lemaire, le président des *Amis du Vieux Saint-Chamas*. *Ce soir, grâce à vous, en un tour de salle, nous cheminons dans notre cité"*.

/PHOTO M. CH.

→ L'exposition est visible jusqu'au 26 avril, au musée ouvert jeudi et vendredi, de 14 à 17 heures.

